

# Schola Progenium

Autor AGRAMAR

martes, 30 de octubre de 2007

La Schola Progenium es una de las muchas subdivisiones de la Eclesiarquia es la responsable del cuidado y la educación de los huérfanos de aquellos que han servido al Imperio(en especial guardias imperiales y funcionarios,aunque en teoría cualquier huérfano puede entrar), denominados la Progena. Cada diócesis de la Eclesiarquia cuenta con un número de Schola Progenium bastante considerable en las que los huérfanos son reunidos. Dirigidos por un Abad Instructor, los Predicadores de la Schola educan a los jóvenes en materias muy diversas, incluyendo educación religiosa por supuesto.Una de las Scholas mas famosas y mas grandes es la Scholae Excubitos de Terrax.

Un Abad Instructor es un tipo muy especial de Predicador, exento de sus tareas normales a la hora de dar sermones y resaltar la fe. Son famosos por su tenacidad y por mostrar una fe muy sólida en el Emperador. Ambas cualidades son las que tratan de inculcar a fuego entre sus pupilos, además de la humildad y el sacrificio.Tambien se les inculca a los huerfanos el amor del Emperador y el sentimiento de deuda hacia El por cuidar de ellos.

El modo de vivir de los tutores y pupil@s es estricto y puritano,espartano. Durante la Edad de la Apostasía, la mayor parte de las Schola Progenium fueron corrompidas y dcontaminadas con la esclavitud y la depravación. Los huérfanos tuvieron que trabajar como esclavo en fábricas y minas que hacen bienes para la Eclesiarquia. Individuos En particular prometedores fueron vendidos a comandantes Imperiales como esclavos y criados, y los atractivo acabaron como concubinas y efebos para la Nobleza Imperial. Los más físicamente aptos fueron enviado para ser entrenado en las Frateris Templars o las Esposas del Emperador, aumentando los ejércitos de Vandire con los mejores reclutas. Las Scholas mismas se asociaron con prácticas licenciosas, y su dinero fue usado para finales cuestionables. Eso acabo con las reformas de sebastian Thor .

En el contraste, cada Schola ahora mantiene una separación estricta entre los dos géneros y el contacto entre ellos esta restringido puramente a ceremonias religiosas. Sólo con esta pureza puede el Progena esperar ser elevado a una posición importante dentro del dominio del Emperador.

Cuando los Progena llegan a la adolescencia ya habrán demostrado habilidades en alguna dirección, por lo que su tutela hasta los dieciséis años se centrará en esa dirección, lo cual le llevará a recaer en una de las organizaciones Imperiales. La mayoría de los Progena terminarán en el Ministorum o en el Adeptus Terra como escribas, clérigos o supervisores. Sin embargo, unos pocos serán asignados a cargos más elevados.

Los hombres pueden llegar a convertirse en Comisarios de la Guardia Imperial, Oficiales de la Flota Imperial, Tropas de Asalto de la Guardia Imperial o ingresar en el clero y convertirse en un Predicador o un Decano (el subordinado de un Diácono). Las mujeres Progena normalmente ingresan en las Adeptas Sororitas,en cualquier tipo de orden(como por ejemplo una orden Hospitalaria). Los Progena de ambos sexos pueden ser reclutados por la Inquisición o incluso por el Oficio Assasinorum si muestran las aptitudes adecuadas. Es un gran honor ingresar y formarse en la Schola Progenium y aquellos que lo hacen son muy conscientes de ello.

En algunos sitios,como en las academias militares de Cadia,se imparte a determinados individuos un entrenamiento y adoctrinamiento que,si bien no es el de una Schola,se acerca mucho a su forma de enseñar y sirve para formar unidades muy parecidas a las que podrian salir de una Schola.

Escrito,traducido y adaptado por miguel de Adeptus Internauta y Me